

Logistique: l'Allemagne est le plus performant

Le Luxembourg obtient la cinquième place.

L'Allemagne est le pays le plus performant au monde dans la logistique, un avantage considérable pour ses exportateurs, selon une étude de la Banque mondiale, où le Luxembourg se classe cinquième. Par critères de classement, l'Allemagne se classe première dans l'infrastructure, et obtient d'excellents classements dans la qualité de ses douanes et la ponctualité la compétence de ses

logisticiens. Dans les dix premières places, l'Europe place huit pays. Seules lui échappent la deuxième, occupée par Singapour, et la septième, qui revient au Japon. Après l'Allemagne et Singapour, les plus performants sont la Suède (3^e), les Pays-Bas (4^e) et le Luxembourg. Dans la précédente édition du classement en 2007, Singapour devançait les Pays-Bas et l'Allemagne. (AFP)